

## MESURES DE PRÉVENTION CONTRE LE RISQUE DE COVID-19

Consignes et procédures  
**Mise à jour du 1<sup>er</sup> février 2022<sup>1</sup>**

### ■ RÉOUVERTURE DES LIEUX DE CULTE

Le gouvernement du Québec a annoncé les mesures suivantes qui entreront en vigueur le **7 février 2022** :

- Limite d'accueil limitée à 50 % de la capacité du lieu, avec un maximum de 250 personnes.
- **Le passeport vaccinal est obligatoire.**
- Le port du masque, la distance d'un mètre, l'hygiène des mains demeurent.
- Ces règles valent pour les services réguliers, pour les baptêmes, les mariages, les funérailles ou toute autre célébration.
- **Seule exception** : pour les funérailles, si la famille choisit de ne pas exiger le passeport vaccinal, la limite est de 50 personnes.

### ■ RENCONTRES

Nous attendons des responsables de la Santé publique des précisions à propos des activités suivantes :

- La catéchèse aux enfants et aux adultes
- Les pratiques et la présence des chorales dans les lieux de culte.

Surveillez les prochains communiqués à ce sujet.

---

<sup>1</sup> Ces mesures s'ajoutent ou viennent préciser des mesures déjà en vigueur dans le diocèse.



## PREVENTIVE MEASURES AGAINST THE RISK OF COVID-19

Guidelines and procedures  
**Updated February 1<sup>st</sup>, 2022<sup>2</sup>**

### REOPENING OF PLACES OF WORSHIP

The Government of Quebec has announced the following measures that will come into effect on **February 7, 2022**:

- Capacity is limited to 50% of the maximum capacity of the place, but never more than 250 people.
- Vaccination passport is **mandatory**.
- Mask wearing, one-meter distance, hand hygiene remains.
- These rules apply to regular services, baptisms, weddings, funerals or any other celebration.
- **The only exception**: for funerals, if the family chooses not to require the vaccination passport, the limit is 50 people.

### MEETINGS

We are awaiting clarification from the Public Health officials about the following activities:

- Catechesis for children and adults
- Practices and presence of choirs in places of worship.

Watch for future communication on this subject.

---

<sup>2</sup> These measures either are in addition to or clarify those already in force in the diocese.